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INDICAÇÃO 
Nº 706/2024 

—vCAMINHE-SE AO SENHOR 
PREFEITO MUNICIPAL 

     pes 
Considerando que este Vereador foi procurado pelos moradores do bairro 

Centro, que apresentaram diversas reclamações sobre o trânsito intenso na Rua Pereira Bueno (acima 
da ponte), solicitando a instalação de uma lombada ou outro redutor de velocidade; 

  

Considerando que os moradores relataram que, devido à ausência de 
lombadas, tanto motociclistas quanto motoristas circulam em velocidade superior ao permitido, o que 
contribui para o aumento dos índices de acidentes na área, que já são elevados; 

Considerando a necessidade de que a Municipalidade tome conhecimento e 
adote medidas para resolver o problema de trânsito na localidade; 

Considerando que é dever do Poder Público garantir um ambiente seguro e 
harmonioso para todos os munícipes e alunos da cidade; 

Nessas condições, INDICO ao Senhor Prefeito Municipal, pelos meios 
regimentais, verifique a possibilidade de ser instalada uma lombada ou outro redutor de velocidade na 
Rua Pereira Bueno, Centro (acima da ponte). 

Sala das Sessões, 29 de Julho de 2024. 

NR 
/ Vitor Naressi Netto 

/ Vereador 
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/ Vitor Naressi Netto 

Vereador 
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